



Mes Rosa en Metrosalud

Una vez más, Metrosalud ratificó su compromiso con la salud y bienestar de las mujeres. En el mes de octubre nos unimos a la lucha mundial contra el cáncer de seno y a la iniciativa Modo Rosa que busca fomentar la cultura de prevención y detección temprana de esta enfermedad que cada año cobra la vida de miles de mujeres en todo el mundo.

La ESE realizó los Festivales Rosa en 15 de los 52 puntos de atención de la red y en su Unidad Móvil. Como resultado de esta estrategia de promoción y prevención, se realizaron cerca de 1.200 tamizajes de mama; se ordenaron 212 remisiones para mamografía y/o revisión con especialista; y se brindó educación sobre autoexamen y hábitos de vida saludable a más de 1.500 mujeres que participaron en las diferentes actividades educativas sobre autoexamen y hábitos saludables.



Medellín cuenta con dos nuevos consultorios rosados

En octubre se abrieron dos nuevos consultorios rosados en Nuevo Occidente y San Javier. Estos espacios hacen parte del modelo de gestión del riesgo implementado por Metrosalud con el fin de detectar a tiempo las patologías de mama y cérvix, y así disminuir las muertes ocasionadas por esta enfermedad. Desde allí se agiliza la ruta de atención para los casos de pacientes que presentan algún riesgo y requieren valoración especializada y ayudas diagnósticas que se tramitan con carácter prioritario por parte de la aseguradora Savia Salud EPS.

El primer Consultorio Rosado se abrió en Manrique en noviembre de 2013. Desde entonces se han realizado más de 800 tamizajes de mama y más de 1.800 mamografías enviadas de los diferentes programas. El Consultorio de San Javier beneficiará a más de 27.000 mujeres mayores de 20 años que residen en la Comuna 13; mientras que en Nuevo Occidente se atenderán las usuarias de este sector y de los corregimientos de San Cristóbal y Palmitas.

Metrosalud rindió homenaje a sus servidores

El pasado 7 de octubre, en el Teatro Metropolitano, se celebró el Día del Servidor de la Salud, un acto en el cual se le rindió homenaje a 429 servidores que cumplieron 4, 5, 6, 7 y 8 quinquenios de trabajo en la Institución. También fueron exaltados los servidores que obtuvieron la mejor calificación en 2011, 2012 y 2013, de acuerdo con la aplicación del modelo propio de Evaluación del Desempeño Laboral. 185 profesionales, técnicos y asistenciales que le imprimen pasión y entusiasmo a todo lo que hacen, constituyéndose en ejemplo de disciplina y constancia.

Después del reconocimiento para quienes con su trabajo honran el valor supremo de la vida en cada uno de los 53 puntos de atención que conforman nuestra red, los asistentes disfrutaron de la obra de teatro Historia Clínica, a cargo del grupo antioqueño El Águila Descalza.



Alcalde Aníbal Gaviria reiteró su respaldo

El alcalde de Medellín, Aníbal Gaviria Correa se hizo presente en la celebración y aprovechó para renovar su compromiso con Metrosalud y con el grupo de trabajo que la conforma. **"El compromiso básico de este gobierno es trabajar por superar la desigualdad y el irrespeto por la vida. Las dos soluciones a estas problemáticas están ligadas a ustedes, con Metrosalud y con la tarea que ustedes cumplen. Pocas instituciones están tan comprometidas con la solución a estas dos problemáticas"**, afirmó el mandatario local durante su intervención.



Preparados para las visitas de verificación de Premio a la calidad

Después de un intenso y arduo trabajo por parte de los equipos profesionales de las Unidades Prestadoras de Servicios de Salud, fueron entregados los nueve informes para aspirar al Premio a la Calidad Medellín Ciudad Saludable edición 2014: cinco de postulación, tres de seguimiento y uno para aspirar al nuevo Galardón al cuidado de la salud materno infantil.

En el mes de noviembre, los jurados del premio efectuarán las visitas de verificación a los diferentes puntos de prestación de la red y a la sede administrativa. La participación de Metrosalud en este premio de calidad, es una oportunidad para mejorar y optimizar nuestros procesos y servicios ¡Un reconocimiento para todos!



Postulación al Premio a la Transparencia Antioquia Sana

Comprometidos con las actuaciones transparentes dentro de la gestión pública, Metrosalud cumplió con las normas dispuestas para tal fin, razón por la cual se postuló al Premio a la Transparencia promovido por la Gobernación de Antioquia a través de la Secretaria de Salud y Protección Social de Antioquia.

Los resultados del índice de transparencia fueron: En 2013, 79% y en 2014, 84.4% de acuerdo con el instrumento de autoevaluación dentro del marco de seguimiento para 2014 del Pacto de calidad y transparencia firmado en 2012 por los gerentes de diferentes y ESE y la postulación al premio a la Gestión Transparente Antioquia Sana 2013 y 2014.



Premio a la Gestión Transparente
Antioquia Sana